



GEMEINDE
MASEIN

Mitfahrbänkli

In Masein stehen seit kurzem zwei Mitfahrbänkli mit Zielangaben. Sie stehen bei der Posthaltestelle im Dorf. Am Heinzenberg herrscht ein reger Privatverkehr, die Postautos fahren manchmal nicht zu den Zeiten wie wir es gerne hätten. Deshalb ist die Idee dieser modernen und bequemerer Art des Autostopps entstanden.

Und so funktioniert: Neben der Bank ist eine Säule mit drei ausklappbaren Richtungsschildern angebracht, die den vorbeifahrenden Autofahrern signalisieren, wohin die wartende Person mitgenommen werden möchte. Durch diese Schilder ist für die Autofahrer klar ersichtlich, dass die Person mitgenommen werden möchte.

Diese Art von Fahrgemeinschaften verursacht keinen Aufwand, dient den Personen und der Umwelt. Wir hoffen, dass dieses Angebot rege genutzt wird und die Autofahrenden aufmerksam sind und Wartende mitnehmen.



Übrigens: Über die Haftpflichtversicherung sind alle Insassen mitversichert. Eine zusätzliche Insassenunfallversicherung ist nicht nötig.